

TOSCANA Y UMBRÍA

Del 25 de mayo al 01 de junio



ITINERARIO

Día 1.- BILBAO - PISA

Presentación en el aeropuerto para realizar los trámites de facturación y tomar el vuelo con destino Pisa. Llegada a la famosa ciudad toscana y, tras recoger nuestro equipaje, traslado al hotel. **Cena** fría y **alojamiento**.

DIA 2. PISA – VOLTERRA - SIENA.

Desayuno. Por la mañana, visita guiada de la ciudad de Pisa. Descubriremos que Pisa es mucho más que solo una torre inclinada: recorreremos sus calles y otros edificios tan bellos que tienen el honor de acompañar a la famosísima torre inclinada. Y, por supuesto, visitaremos la Plaza de los Milagros, donde se encuentran la Catedral, el Baptisterio y la Torre, obras maestras del románico italiano. **Almuerzo** y salida en dirección a Siena. De camino pararemos para visitar Volterra, encantadora ciudad de origen etrusco. Tendremos tiempo de recorrer sus calles medievales. Llegada a nuestro hotel en Siena, **cena** y **alojamiento**.

DIA 3. SIENA – SAN GIMIGNANO - SIENA.

Desayuno y visita guiada de la ciudad. Paseando por su centro medieval llegaremos a su increíble Piazza del Campo, plaza centro de la vida social de la ciudad y una de las más bellas de Italia, así como su catedral, rival en belleza con las más hermosas catedrales del mundo. Tiempo libre para disfrutar de la ciudad y salida para conocer un mundo que ha dado fama internacional a la región: el del vino. **Almuerzo.** A continuación, nos dirigiremos a conocer una más de las hermosas poblaciones que hacen de Toscana una de las más visitadas regiones del país: San Gimignano, la ciudad de las 100 torres y la mejor conservada de todas las ciudades medievales toscanas. Nos detendremos para pasear por esta localidad tan particular y contemplar sus 14 torres en pie de las casi 100 que tuvo en su día. Regreso a Siena, **cena** y **alojamiento**.

DIA 4. SIENA – PIENZA – MONTEPULCIANO – PERUGIA - ASIS.

Desayuno. Dejamos hoy Siena y dedicamos la mañana a explorar la zona de paisaje más bello de la Toscana: el Val d'Orcia. Nuestra primera parada será en Pienza, pequeña población declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y que a día de hoy sigue casi idéntica a cuando el Papa Pío II, que había nacido en ella, la renovó. Haremos después una parada en Montepulciano, localidad famosa por su vino. **Almuerzo.** Bordeando el Lago Trasimeno, dejaremos la Toscana y entraremos en la región de Umbría. Haremos una visita guiada de la ciudad de Perugia, capital de la región: veremos las fortificaciones renacentistas de la ciudad, la famosa Rocca Paolina, y en el centro histórico, el Palazzo dei Priori, la Catedral y la famosa Fuente de San Lorenzo. Continuación a Asís, **cena** y **alojamiento**.

DIA 5. ASIS – SPOLETO - ASIS.

Desayuno y visita guiada de la ciudad de Asís, una de las ciudades medievales mejor conservadas de Italia. Visitaremos la impresionante Basílica de San Francisco, donde está enterrado el santo que nació en la ciudad, uno de los primeros ejemplos de gótico en Italia. La basílica está decorada con frescos del Giotto, de Cimabue y de los mejores artistas italianos de la época. Veremos también la iglesia de Santa Clara y recorreremos las calles de la ciudad, llenas de encanto. **Almuerzo.** Por la tarde, haremos una excursión para conocer la ciudad de Spoleto, con su teatro romano y su imponente castillo. Regreso a Asís, **cena** y **alojamiento**.

DIA 6: ASIS – GUBBIO – AREZZO - FLORENCIA.

Desayuno. Salida hacia Gubbio, impresionante localidad medieval que alberga también importantes restos romanos. Seguiremos ruta hasta llegar a Arezzo, una de las ciudades más bellas de la Toscana, inmortalizada en la película *La vita è bella*. **Almuerzo** y tiempo para explorar esta fascinante ciudad. Llegada a nuestro hotel en Florencia. **Cena** y **alojamiento**.

DIA 7. FLORENCIA.

Desayuno. Hoy realizaremos una estupenda visita de Florencia con nuestro experto guía local que nos dará las claves para descubrir esta increíble ciudad. Conoceremos alguno de los principales lugares, desde la plaza de la Santa Croce con su increíble iglesia, panteón de personas ilustres toscanas, o la Piazza della Signoria, donde se levanta orgullosa la Torre Del Palazzo Pubblico, símbolo máximo del poder cívico. También pasaremos por el célebre Ponte Vecchio, el más bonito de los puentes de la ciudad flanqueado por tiendas de joyas. Pasaremos por el Mercado de la Paja, el más popular de los mercados locales y, por supuesto, terminaremos en la Piazza Duomo donde se levantan los tres elementos principales: La Catedral de Santa María de las Flores, el Baptisterio y el elegante campanario. **Almuerzo.** Dispondremos del resto del día libre para seguir descubriendo esta ciudad. **Cena y alojamiento.**

DIA 8. FLORENCIA – LUCCA - BILBAO.

Desayuno. Salida para visitar Lucca, ciudad natal de Puccini. Podremos disfrutar de un paseo para conocer alguno de sus símbolos como la Piazza Napoleone con el Palacio Ducal y el Duomo De San Martino. A la hora acordada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a España. **Fin de nuestros servicios.**

El precio incluye:

- Vuelo especial en clase turista ESPAÑA – FLORENCIA – ESPAÑA.
 - 25-may BIO FLR VY6040 19:30:00 21:35:00
 - 01-jun FLR BIO VY6041 16:35:00 18:50:00
- Siete noches de hotel según programa.
- Traslados in y out en destino.
- Bus en privado para realizar el tour.
- Guía acompañante todo el circuito.
- Régimen de pc distribuidas en hoteles y restaurantes. Total de 13 comidas sin bebidas.
- Visita panorámica de Pisa con guía local.
- Visita panorámica de Siena con guía local y entrada a la catedral.
- Visita panorámica de Perugia con guía local.
- Visita de Asís con guía local y con entrada a la Basílica.
- Visita con guía local en Florencia.
- Visita con guía local en Lucca.
- Auriculares.
- Tasas incluidas.
- Seguro de viaje básico.

Servicios no incluidos

- Tours opcionales.
- Propinas para los guías, conductores, maleteros, etc.
- Gastos personales.
- Bebidas en las comidas.
- Todo lo no especificado en “EL PRECIO INCLUYE”.

Nota: Los horarios de los vuelos pueden variar en función de la disponibilidad